
件名 要旨 市の考え方 受付日 回答日 担当部署

スポーツ施設について

　もうすぐ近所の畑や田んぼがなくなると聞きました。
僕はサッカーやスポーツが好きなので、家の近い所は
遊べる所にしてほしいです。ボールを蹴れる公園がな
いし、車が増えると事故が増えるからです。理想の模
型も作ったので見てください。

　作ってくれた模型のような大きな施設を作るには、たくさんの準備や時間が必要になりますが、枚方市では、今あるスポーツセン
ターや体育館、公園などのほか、学校の施設なども使えるようにすることで、みんなが気軽にスポーツを楽しめる場所を増やす取り
組みを進めています。
　これからも、たくさんの人がスポーツを楽しみ、様々なスポーツで賑わう街になるよう、ご意見も参考にして考えていきます。
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